



Pourquoi utiliser du poivre de cayenne

« Aucune autre plante n'augmente la circulation sanguine plus rapidement que le piment de Cayenne. Aucune n'est plus rapide, aucune n'est plus efficace. »

BISER : Je pense que vous avez misé sur le poivre de Cayenne plus que quiconque.

SCHULZE : Oui, et voici la raison : il n'existe aucune autre herbe plus forte ou plus efficace que le poivre de Cayenne pour provoquer des changements physiologiques et métaboliques immédiats dans le corps.



Le piment de Cayenne favorise la circulation sanguine. *Sans irrigation sanguine des zones malades, comment une plante peut-elle agir ?*

Le principe même de toute plante est de digérer ses substances chimiques, puis de les faire passer dans le sang. C'est précisément ce qu'est la digestion ; mais si le sang n'atteint pas l'articulation arthritique, la tumeur cancéreuse, la tumeur cérébrale maligne ou le foie, alors oubliez cette plante.

Vous pouvez prendre du chardon-Marie à volonté, mais si votre foie est mal irrigué, ça ne vous servira à rien. Vous pouvez prendre du ginkgo à volonté, mais si votre cerveau est mal irrigué, il ne pourra pas non plus y parvenir.

Le poivre de Cayenne active votre circulation sanguine immédiatement en quelques secondes, plus que toute autre herbe, il devrait donc vraiment être présent dans chaque formule à base de plantes.

Vous savez, beaucoup de gens regardent mon tonique cérébral et se disent : « Eh bien, c'est chaud. » C'est parce que, si vous voulez du ginkgo dans votre cerveau, eh bien, attendez trois heures.

Ou alors, je peux vous le faire pénétrer en une seconde – et c'est pourquoi j'ai ajouté du piment de Cayenne à la formule. [Éditeur : Cette formule est donnée au chapitre cinq.]

« Le ginkgo passe d'une herbe moyenne à une herbe puissante lorsque vous y ajoutez du piment de Cayenne fort et piquant. »



Pourquoi prendre du poivre de cayenne en poudre et non en capsules ?

« Si vous prenez du poivre de Cayenne en capsules, vous risquez de perdre votre temps et de ne jamais obtenir les résultats que j'ai obtenus avec mes patients. »

En fait, une grande partie de l'action cicatrisante du piment de Cayenne se produit *directement dans la bouche*. Au contact de la langue, le piment est absorbé en quelques secondes et les terminaisons nerveuses envoient des signaux dans tout le corps, envoyant des ondes de sang frais *là où* vous êtes malade. La guérison s'amorce en quelques secondes. Ces afflux de sang frais ne se produisent pas lorsque vous prenez des gélules *sans passer par la bouche*.

En cas d'urgence, un produit en capsule agit le plus lentement. La personne pourrait être morte avant que la capsule ne s'ouvre et ne commence à agir.

Lorsque vous mettez du piment de Cayenne dans votre bouche, votre estomac sécrète des sucs digestifs avant même que le piment n'y parvienne. Ainsi, lorsque le piment arrive dans votre estomac, il est prêt à l'accueillir.



Mais si vous avalez une capsule, votre langue ne sent rien ; la capsule descend dans votre estomac, et celui-ci ne sent rien – au début. Puis, cinq minutes plus tard, la gélatine éclate, et vous avez une demi-cuillère à café de poivre de Cayenne dans l'estomac, et votre corps est en état de choc. Vous l'avez surpris. « D'où ça vient ? »

« Aucune autre plante n'augmente la circulation sanguine plus rapidement que le piment de Cayenne. Aucune n'est plus rapide, aucune n'est plus efficace.